qui se soucie peu qu'ils soient des hommes. Sur les murs de l'usine, ils ont peint : ICI FINIT LA LIBERTE ""

Qui peut encore dire après cela que la condition ouvriere a changé. Bien sûr si les profits des patrons augmentent considérablement, les ouvriers finissent par en ramasser des miettes et améliorer leur niveau de vie. Mais ils ne toucheront jamais que des miettes; leur condition restera la même: l'ouvrier pour le patron, c'est la machine à produire, à produire toujours davantage.

Et à l'heure actuelle, dans l'ensem ble du pays, les travailleurs le comprennent. Avant les élections il y avait Dassault et depuis, encouragé par le succès, il y a eu Rhodiaceta, Saint-Nazaire Lyon les mines de fer... Partout les grèves se sont généralisées. Ce renouveau des luttes et de la combativité montre que les ouvriers ont compris que face au capital aveugle et in humain, il ne sert à rien de chercher un salut individuel. Ce n'est que lorsque les perspectives paraissent bouchées que l'on cherche à "s'en tirer tout seul" en faisant du travail noir et des heures supplémentaires.

A BAS LES PLEINS POUVOIRS!

Maintenant le gaullisme ne semble plus invincible. Aussi le mécontentement de chaque ouvrier est devenu le mécontentement de la classe ouvriere. Tous ensemble, il est possible d'arriver à la victoire, de gagner de vitesse De Gaulle et l'état des patrons avant qu'ils n'aient mis sur pied leur plan de répression; car en ce moment ils veulent obtenir les pleins pouvoirs économiques et sociaux pour matraquer, lockouter et briser les luttes ouvrieres.

Mais ils n'ont pas encore réalise cot objectif. Pour les en empêcher, il faut soutenir les grevistes et étendre les grèves pendant que tous les ouvriers se sentent mobilisés, et que le camp ouvrier est plus puissant que celui des patrons.

Aujourd'hui , même si le camp de la classe ouvriere n'a pas la majorité à la 'Chambre , à l'usine et dans la rue , c'est nous qui sommes les plus forts.Il est temps partout en France de reprendre le Flambeau de la Rhodia , de Saint-Nazaire , des mines de fer pour montrer à De Gaulle et aux patrons ses maîtres que nous n'acceptons pas ses pouvoirs spéciaux anti-ouvriers.La grève générale du I7 Mai est un premier pas dans ce sens, il faut la soutenir de toutes nos forces .

HUGO BLANCO NE DOIT PAS MOURIR.

Le Pérou : des milliers de paysans sans terre travaillant pour des grands propriétaires , dans les mêmes conditions que les serfs du Moyen Age.

Un cri retentit dans les campagnes : LA TERRE OU LA MORT! NOUS VAINCRONS! C'est le militant trotskyste Hugo Blanco qui l'a poussé . Il a montré aux paysans qu'ils devaient s'organiser, prendre la terre et la défendre , parce que la terre doit être à ceux qui la travaille.

Pour ce crime de lese-profit, l'impérialisme et les fantoches qu'il a mis au gouvernement du Pérou réclament la tête de Hugo Blanco, gardent ses camarades en prison

Tous ceux qu'Hugo Blanco appelle "ses frères les exploités" doivent crier avec nous : HUGO BLANCO NE DOIT PAS MOURIR!

Pour économiser une journée devoyage le Torrey Canyon s'est échoué. Son pétrole s'est répandu dans les mers et a envahi les plages d'Angleterre et de Bretagne.

Pour faire face aux dégats, le gouvernement a fait appel à l'armée, qui s'est empréssée de réclamer des volontaires civils.

Moralité: nos généraux ne savent même pas faire nettoyer une plage par leurs soldats. Les travailleurs de Saint-Nazai re ne s'y sont pas trompés et dans les manifestations ils ont crié: "Les C.R.S. au mazout!".

LES DEUX MOUSQUET:IRES.

Parce que Defferre, députésoi-disant socialiste, avait traité Ribière UNR, d'abruti congénital, celui-ci le provoqua en duel à l'épée.

Parce que ce genre de situation n'a rien d'exceptionnel, il y a un maître d'ar mes à l'Assemblée Nationale; et les députés vont s'entraîner...

Et si Defferre croit avoir fait recu ler le pouvoir personnel en faisant perler une goutte de sang rouge sur la chemise blanche d'un député UNR vert de peur, pourquoi n'a-t-il pas été annoncer cette brillante victoire aux ouvriers de Saint-Nazaire alors qu'ils étaient en grève depuis deux mois.